



# MEDIENINFORMATION

**SPERRFRIST: keine**

## **Neuer Finanzverwalter im Kanton Nidwalden**

***Auf anfangs Dezember 2014 wird die Funktion des Finanzverwalters neu besetzt. Der Nidwaldner Regierungsrat hat Marco Hofmann ernannt.***

Nach 33 Jahren Tätigkeit als Finanzverwalter tritt Oscar Amstad per 30. November 2014 seine ordentliche Pension an. Er trat am 1. November 1971 in den Dienst des Kantons ein und übte die Funktion als Finanzverwalter seit dem 1. November 1981 aus. Oscar Amstad hat die Finanzverwaltung des Kantons Nidwalden mit viel Umsicht und Fachwissen geleitet und die Finanzpolitik des Kantons wesentlich mitgestaltet und mitgeprägt. Für seine wertvolle, sehr engagierte und umsichtige Tätigkeit im Dienste des Kantons Nidwalden gilt ihm der besondere Dank.

Die Nachfolge tritt per 1. Dezember 2014 Marco Hofmann, diplomierter Experte in Rechnungslegung und Controlling, an. Er ist bereits seit vier Jahren in verantwortungsvoller Stellung auf der Finanzverwaltung des Kantons Nidwalden tätig. Davor war er als Divisionscontroller sowie als Leiter Finanz- und Betriebsbuchhaltung auf dem Gebiet der Buchhaltung und Rechnungslegung tätig. Der Regierungsrat ist überzeugt, dass Marco Hofmann die ihm obliegenden Amtsgeschäfte als Finanzverwalter kompetent und sachgerecht erledigen wird.

### **RÜCKFRAGEN**

Regierungsrat Alfred Bossard, Finanzdirektor, Telefon 041 618 71 00, erreichbar am 18. September 2014 zwischen 14 und 16 Uhr.

Stans, 18. September 2014